



PLANO DETALLE



28-29 DE AGOSTO DE 2024

Estudiantes de todo el país participaron en el Congreso Nacional Explora, que se realizó en forma simultánea en cinco sedes regionales y tuvo un hito interactivo de cierre. En Valdivia se reunieron los participantes de La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aysén, para mostrar sus proyectos científicos en la Carpa del Cecs y luego en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile, donde se realizó una ceremonia con participación de la ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación, Aysén Etcheverry.